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	Online job hunting skills

No matter whether the job market is good or bad, the best jobs require talent before you walk in the door – you need to know how to use the Internet effectively in your job search. Here are six tips to help you improve your online results:
	Советы по поиску работы в Интернете
Вне зависимости от спроса на рынке труда для получения хорошей работы всегда требуется наличие определенных способностей. Для начала нужно знать, как можно эффективно использовать Интернет при поиске подходящей вакансии. Вот шесть советов тем, кто хочет найти работу при помощи всемирной сети. 



	1. Big job sites cater to applicants who understand the importance of keywords.
Only three to five percent of jobseekers find employment through online job sites. In order to be one of this small percentage, you need to tailor your resume to keyword searches. "Sending a resume to a big company’s website is like sending your resume into a black hole," warns John Sullivan, human resources consultant and professor of management at San Francisco State University. "In a big company, your resume is sorted by an applicant tracking system."


	1. При поиске на крупных сайтах трудоустройства выигрывают те, кто понимает важность ключевых слов. Лишь три-пять процентов  соискателей находят  работу на сайтах трудоустройства. Чтобы войти в это небольшое число, надо составить резюме, учитывая  механизм поиска по ключевым словам. "Послать резюме на сайт крупной компании - все равно что отправить его в черную дыру," предупреждает Джон Сулливан, кадровый консультант,  профессор менеджмента университета города Сан-Франциско."В такой организации резюме проходит через систему отбора кандидатов."  

	High-profile companies receive thousands of resumes a month and the tracking system sorts them by skills. Sullivan tells of a study where researchers took a job opening and wrote 100 ‘perfect’ resumes for that opening. 


	Крупные компании каждый месяц получают сотни резюме соискателей, и система отбора сортирует их в зависимости от умений, которые указали кандидаты. Джон Сулливан рассказал о проведенном исследовании, в ходе которого организаторы эксперимента выбрали  вакансию и написали для нее 100 «идеальных» резюме.
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